

Mein vierwöchiges Praktikum fand in einer **Apotheke** im Bezirk Scheibbs statt. Als ich die erste Zeit dort war, hatte ich erwartet, dass meine Tätigkeiten einfach und leicht zu erledigen sein werden. Es war jedoch anders. Ich finde, dass es anstrengend war. Am Anfang hatte ich Schwierigkeiten mich dort einzuleben. Nach ein bis zwei Wochen ging es mir besser und langsam fühlte ich mich wohler. Mir ging es mit den täglichen Aufgaben, wie Lieferungen annehmen und eintragen, Medikamente einordnen, Salben und Cremes rühren, sehr gut.

Die Mitarbeiter in der Apotheke waren sehr freundlich. Sie alle waren hilfsbereit und vertrauten mir die verschiedensten Aufgaben an.

Im Großen und Ganzen fand ich die Arbeit in der Apotheke spannend und interessant und ich hatte eine schöne Zeit im Praktikum.

